

Motion 20.3237: Eine transparente Information seitens der Politik ist jetzt mehr denn je notwendig!



Sehr geehrte Frau Nationalrätin, sehr geehrter Herr Nationalrat

Noch haben Sie Zeit, Ihre Stimme zur „[Motion 20.3237 Mobilfunknetz: Die Rahmenbedingungen für einen raschen Aufbau jetzt schaffen](#)“ überlegt und informiert abzugeben. Frau Claudia Zumtaugwald (Rechtsanwältin) zusammen mit uns, möchten Sie gerne auf die Aufmerksamkeit **unserer Verfassung** ziehen. Das Ziel der Wasserfallen Motion ist es, anzustreben, dass es den Anbietern innerhalb der nächsten fünf Jahre möglich ist (d.h. bis 2024), ein qualitativ hochwertiges nationales 5G-Netz zu möglichst geringen Kosten aufzubauen.

Bitte lesen Sie bis zum Schluss: Wir haben Ihnen etwas sehr wichtiges zu sagen.

[eMail Brief an Nationalrat](#)